

Quaterly Magazine

June to August 2015



L.RAPHAEL Genève

en constant renouveau

eader dans le domaine des soins La performance produit est toujours établissements. C'est également au sein du prestigieux Grand Hyatt Hôtel Martinez, à Cannes, que la marque rayonne. Dès mars 2012, le Beauty Spa L.RAPHAEL proposait 900 m² d'espace de soins ultra-moderne détoxification, soin nourrissant etc. avec dix cabines ainsi qu'un salon de coiffure. Un service de grande qualité pour la clientèle de l'Hôtel ainsi que pour les résidents de la Côte d'Azur qui peuvent eux aussi profiter des soins du Spa.

cosmétiques anti-âge, la marque de recherchée par L.RAPHAEL Genève, et beauté suisse implantée à Genève leur nouvelle ligne de produits, Beyond est aussi présente à New York avec deux Spa, en témoigne. Elle regroupe pas moins de treize actifs qui vont des huiles jusqu'aux masques ou crèmes pour le corps. Chaque produit est classé selon les bénéfices qu'il apporte : énergie, calme,

> Tout est là pour réconcilier le corps et l'esprit avec une gamme complète et de qualité.

www.l-raphael.com







Ronit Raphael, fondatrice de L.RAPHAEL en compagnie de la resplendissante Kristina Bazan après avoir testé le nouveau soin Diamond Oxy Lift L.RAPHAEL lancé à l'occasion du Festival de Cannes 2015.

L.RAPHAEL Geneva is constantly innovating

leader in age-defying cosmetics, the Swiss brand based in Geneva also has two centres in New York as well as a stunning presence in the Grand Hyatt Hotel Martinez in Cannes. March 2012, offering ultra-modern high performance products and its new treatments in a space of 900 sq.m. including ten treatment rooms and no less than thirteen active ingredients,

a hair salon. A top quality service for discerning hotel clientele and for local residents, as the Spa is open to outside clients

The L.RAPHAEL Beauty Spa opened in L.RAPHAEL Geneva is always in guest of line, Beyond Spa, is proof of this. It has

ranging from body oils to creams and masks. Each product is classified according to the benefit it brings: energy, tranquillity, detoxification, nourishment etc.

This luxurious high-performance range has everything to bring complete harmony to the mind and body.

www.l-raphael.com



Dernier né de la recherche L.RAPHAEL : le traitement Diamond Oxy-Lift. Boosté par un complexe révolutionnaire à base d'oxygène, LEC 40 et poudre de diamant, ce soin améliore la texture et le grain de la peau, atténue l'apparition des rides, des tâches de soleil et des vergetures. Il renouvelle la production de collagène et d'élastine, pour une peau plus ferme et rajeunie.

Latest of the L.RAPHAEL research: the Diamond Oxy-Lift treatment. Boosted by a revolutionary complex with oxygen, LEC40 and a diamond dust, this care improves the texture of the skin, limits the appearance of wrinkles, tasks of sun and stretch marks. It boosts the production of collagen and elastin, for a firmer and younger skin.